

CHRISTIAN KLUCKER

DIRIGENT UND KÜNSTLERISCHE LEITUNG CREA-KULTURA

Christian Klucker engagiert sich intensiv für die Chorkultur seiner Heimat Graubünden. Als freischaffender Chorleiter sind Dirigieren und Coaching seine grossen Leidenschaften. Gerne bezeichnet er sich als Klangfreak. Er unterrichtet an der Bündner Kantonsschule und leitet das international mehrfach ausgezeichnete «Vokalensemble incantanti». 2019 war Klucker als Gastdirigent an der Musikhochschule Basel engagiert und ist das bis heute beim Schweizer Jugendchor. Ebenso leitet er den Kinder- und Jugendchor «STIMMWERKBANDE». Am internationalen Chorwettbewerb in Assisi 2017 wurde er zudem als bester Dirigent mit einem Spezialpreis ausgezeichnet.